

MAX-VON-LAUE-GYMNASIUM

Einweihung der neuen Turnhalle und des Erweiterungsbaus in Koblenz



Eine zeitgemäße Sporthalle und sechs moderne Klassenräume sind entstanden

Am Koblenzer Max-von-Laue-Gymnasium wurden Neubauten eingeweiht

Am Freitag, 31. Oktober 2008, wurde der neue Gebäudekomplex des Gymnasiums Max-von-Laue öffentlich seiner Bestimmung als höhere Schule übergeben.

Dieses Gymnasium, benannt nach dem berühmten Wissenschaftler und Nobelpreisträger Max von Laue, benötigte eine neue Sporthalle und zusätzlich sechs Klassenräume. Die Architektengruppe Naujack Rumpenhorst erhielt den Auftrag von der Stadt Koblenz, vertreten durch die Koblenzer Wohnbau, diesen Gebäudekomplex mit Anbindung an den bestehenden Altbau zu entwerfen, zu planen und das Bauwerk zu errichten. Bedingt durch die städtebauliche Situation entwickelten die Architekten einen gegliederten,

gestaffelten Baukörper mit drei Funktionsebenen. Ein besonderes architektonisches Anliegen war eine sinngebende Formensprache der Architektur ebenso die Licht- und Farbgestaltung sowie der strukturierte Außen- und Einblick des Gebäudekubus. Hier soll der Außen- und Innenraum stadtbezogen erlebbar sein.

Auch der Altbereich wurde für einen zeitgemäßen pädagogischen Unterricht umgestaltet. Die Architektengruppe Naujack+Rumpenhorst möchte sich bei allen, die aktiv am Baugeschehen mitwirkten, bedanken und wünscht den Schülern und Pädagogen des Max-von-Laue-Gymnasiums für die Zukunft ein Lernen und Lehren in Freude für das Leben. Getreu dem Grundsatz Senecas: Nicht für die Schule, sondern für das Leben lernen wir.



Freude über gelungenes Werk: Wohnbau-Geschäftsführer Michael Siegel, Bürgermeisterin Marietheres Hammes-Rosenstein, Architekt Thomas Naujack und Schulleiter Manfred Adam (von links).



Kompetenter Partner

Deisen GmbH bundesweit im Einsatz

Der Name Deisen steht für eine mittelständische Baugruppe mit Unternehmensstandorten in Boppard-Buchholz, dem Hauptsitz der Gruppe, Koblenz, Lübbenu im Spreewald und Vockerode bei Dessau, wo die Deisen GmbH als Gesellschafter am größten Produktionswerk für Spannbetondeckenplatten in Deutschland beteiligt ist. Die rund 200 Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter an diesen Standorten sind im Schlüsselfertigbau, mit den Schwer-

punkten Pflegeeinrichtungen, Ärztezentren, Gewerbehäusern sowie im Hochbau, Tiefbau und der Fertigteilherstellung, tätig. Mit diesem breiten Leistungsspektrum sieht sich das Unternehmen auch für die Zukunft gut gerüstet, den Kunden als kompetenter, leistungsstarker und zuverlässiger Partner bei der Realisierung ihrer Bauvorhaben und Planungen tatkräftig zur Seite zu stehen. Hierfür sind die Mitarbeiter nahezu bundesweit im Einsatz.



IDEEN UND TECHNIK
DEISEN
BAU

Schlüsselfertigbau
Hochbau
Ingenieurbau
Industriebau
Kanal- und Tiefbau
Erschließungen

Wir konnten mit der Ausführung der Rohbauarbeiten zum Gelingen des Projektes beitragen und bedanken uns bei allen am Objekt Beteiligten. Wir wünschen dem Max-von-Laue-Gymnasium mit diesem modernen Gebäude viel Erfolg!



Wir bauen gerne für Sie! kompetent – leistungsstark - zuverlässig
Deisen GmbH Alte Römerstraße 5 56154 Boppard-Buchholz Fon 0 67 42 / 80 30

Mail info@deisen.de www.deisen.de

Max-von-Laue-Gymnasium, Koblenz
Neubau Sporthalle mit Klassentrakt



Entwurfsplanung | Farbgestaltung | Ausführungsplanung | Bauleitung



Naujack Rumpenhorst

ARCHITEKTENGRUPPE

KOBLENZ T 0261.974510

www.architekten-n-r.de